

,400 +2,680 (+4.49%)PFGRUPSURA 50,600 +1,000 (+2.02%)EUR/USD 1.17119 -0.00 (-0.11%)USD/COP 3,676.0 +0.7 (+0.02%)

BTC/USDT TradingView

Empresas Noticias de Colombia

Ecopetrol convoca Asamblea de Accionistas para definir su Junta Directiva hasta 2029

Ecopetrol convocó Asamblea de Accionistas para el 5 de febrero, donde se definirá la Junta Directiva que guiará a la compañía hasta 2029.

20 enero, 2026 | Por Daniel García



Compartir



Ecopetrol confirmó que el próximo 5 de febrero, desde las 8:00 de la mañana, se llevará a cabo una Asamblea General de Accionistas. Con un punto central en la agenda, será completar la conformación de su Junta Directiva, el órgano que tendrá la responsabilidad de orientar el rumbo de la compañía hasta 2029.

Elección de la Junta Directiva de **Ecopetrol** marca un momento clave para su gobierno corporativo



Unirme al canal de WhatsApp de noticias de 360 Radio

La convocatoria se da en un momento clave para la petrolera estatal, que atraviesa un escenario de presión pública y política. En las últimas semanas, la empresa ha sido señalada por la pérdida de oportunidades estratégicas y por presuntos problemas en la gestión de contratos. Uno de los episodios más recientes fue el anuncio de la Contraloría General de la República sobre posibles irregularidades por cerca de 86.000 millones de pesos en dos

Última hora

Deportes

Partidos de Champions League hoy miércoles 21 de enero: horarios, quién juega y dónde ver

Territorio

Resaltado Lotería de la Cruz Roja hoy 20 de enero: último sorteo y secos

Territorio

Súper Astro Luna del 20 de enero: este fue el resultado

Política

Así queda el salario de congresistas en Colombia con la eliminación de la prima de servicios

Noticias de Medellín

Pico y placa en Medellín este miércoles 21 de enero de 2026: vehículos con restricciones

Te recomendamos

Revista 360

El Valle del Cauca: crecer en todos los lugares y en todas sus formas

Revista 360

...

contratos, lo que aumentó la atención sobre las decisiones de gobierno corporativo.

Durante la asamblea se someterá a votación la permanencia de Ricardo Rodríguez Yee y Luis Felipe Henao Cardona, quienes fueron postulados para ocupar los dos renglones que aún no habían sido definidos dentro de la Junta Directiva.

Rodríguez Yee es ingeniero industrial de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, con estudios de maestría en gestión organizacional e ingeniería industrial, además de cursar un doctorado en planificación y políticas públicas. Su experiencia profesional se ha desarrollado principalmente en el sector minero-energético y en entidades de control, donde se desempeñó como contralor delegado para Minas y Energía y como vicecontralor general.

Por su parte, Luis Felipe Henao Cardona es abogado de la Universidad del Rosario, con especializaciones en derecho empresarial y penal económico, y candidato a doctor en Derecho en la Universidad de Salamanca. Cuenta con una amplia trayectoria en el sector público, tras haber sido ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio entre 2013 y 2016, además de ocupar cargos como viceministro del Interior y ministro de Ambiente.

Le puede interesar: [**'Cero Bullying', el canal de WhatsApp del Ministerio TIC prevenir el acoso digital**](#)

Ambos nombres fueron presentados por los departamentos productores de hidrocarburos y por los accionistas minoritarios, en especial los fondos de pensiones, que tienen participación activa en el proceso de elección.

A poco más de dos semanas de la asamblea, sigue pendiente la postulación de los candidatos que representarán al Gobierno Nacional, tarea que corresponde al Ministerio de Hacienda. Estos nombramientos buscan llenar las vacantes dejadas por Mónica de Greiff y Guillermo García Realpe, quienes salieron de la Junta Directiva en octubre y diciembre del año pasado, respectivamente.

La expectativa sobre estos nombres es alta, dado el peso que tiene el Estado como accionista mayoritario y su influencia en las decisiones estratégicas de la compañía.

Hoy, la Junta Directiva de **Ecopetrol** está integrada por siete miembros, entre independientes y no independientes, que han sido designados de manera progresiva desde marzo de 2024. Este esquema refleja los cambios recientes en la estructura de gobierno corporativo de la empresa y anticipa un cierre de filas con la elección pendiente.

Uno de los cambios más relevantes es la inclusión, por primera vez en la historia de **Ecopetrol**, de un representante de los trabajadores en la Junta Directiva. Se trata de César Loza, ya incluido en la plancha de candidatos, quien ha señalado que su principal objetivo será la defensa del empleo y la

protección de los negocios tradicionales de la compañía.

Loza ha destacado la importancia de activos como la cuenca del Permian, que aporta cerca de 189 millones de barriles a las reservas de **Ecopetrol**, como parte de su enfoque para garantizar la sostenibilidad de la empresa.

Le puede interesar: [Este sería el sueldo de Wuilker Faríñez en su regreso a Colombia con Internacional de Bogotá](#)

Este hito fue posible tras la Asamblea General Extraordinaria del 11 de noviembre, cuando los accionistas aprobaron, con un respaldo cercano al 91%, la modificación de los estatutos sociales. La decisión, liderada por el Gobierno Nacional, no solo abrió la puerta a la participación de los trabajadores en la Junta, sino que también transformó el mecanismo de elección de sus miembros, marcando un antes y un después en la historia de la petrolera.

Lea también: [Infraestructura de Colombia en riesgo: esto alerta la CCI tras declaraciones de Petro](#)

TAGS COLOMBIA **ECOPETROL** Empresas noticias



¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

desarrollo en Urabá

Revista 360

[Colombia 2026: un país que avanza a pesar del gobierno de turno](#)

Revista 360

[Costos de capital y cadena de suministros: los indicadores clave del panorama inversor global en 2026](#)

Revista 360

[Energía con sello de EPM, un impulso al bienestar de los colombianos y al desarrollo del país](#)

Le puede interesar



Deportes

[Partidos de Champions League hoy miércoles 21 de enero: horarios, quién juega y dónde ver](#)



Territorio

[Resultado Lotería de la Cruz Roja hoy 20 de enero: último sorteo y secos](#)



Territorio

[Súper Astro Luna del 20 de enero: este fue el resultado](#)



Política

[Así queda el salario de congresistas en Colombia con la eliminación de la prima de servicios](#)



Noticias de Medellín

[Pico y placa en Medellín este miércoles 21 de enero de 2026: vehículos con restricciones](#)



Economía, finanzas y negocios

[Conozca el calendario de pagos de mesadas pensionales 2026](#)



Territorio

[Resultado del Chontico Noche del 20 de enero: este fue el número ganador](#)



Entre voces

[Juan Carlos Pinzón: sus ideas y propuestas para llegar a la Presidencia de Colombia](#)

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios

Política

Infraestructura

Noticias de Medellín

Noticias de Bogotá

Confidenciales

Columnas

SECCIONES

Observatorio TIC

Deportes

Entretenimiento

Editorial

Política de Cookies

Políticas de protección y privacidad de datos

© 2026 Grupo Gaviria Cano S.A.S. Todos los derechos reservados. Producido en Colombia.

